

道民の皆様へ

北海道医師会は医療における緊急事態を宣言します。

医療現場は現在危機的な状況です。救急医療機関・療養病院・施設でも新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生し、通常の診療にも支障を来たしています。

入院施設のベッドの問題ばかりか、診療や治療に関わる医師や看護師、介護にかかわる者の人員不足が深刻になっています。

このままの状態が続くと、発熱者ばかりではなく、怪我や急病になっても病院にかかれなくなり、さらに通常の診療まで不可能になります。

記

- ◎ みんなでこれ以上の感染者増加を防ぎましょう。
- ◎ 正しくコロナウイルスを恐れましょう。
- ◎ 散歩は安全です。途中で会話をしなければ、マスクは不要です。
- ◎ 一人住まいの方は、来客がない限り、こまめな換気は必要ありません。
- ◎ 公共の乗り物(電車、地下鉄、バス等)やタクシーの中では、必ずマスクをして、できるだけ会話をしないようにしましょう。
- ◎ 4人以上の会食でお話しする時はマスクをしましょう。
- ◎ 手指消毒やマスクは季節性インフルエンザにも有効です。
- ◎ 買い物は短時間で済ませ、近場に行きましょう。

令和2年11月30日

一般社団法人 北海道医師会